江原

江原洋介様)

の味てい間 フとてつ、昭 アいくも和和

4石原裕次郎9。あまり趣

食べごろを見極めてきました。した。そこから数週間天日干-

一口大に切り、敬うっとでいただいが、表情はとても嬉しそうでおり、表情はとても嬉しそうでおり、表情はとても嬉しそうでおり、表情はとても嬉しそうでいました。

キラ



ほ え

施設敷地内の

寒椿が見頃です

トドッグを、当日の朝にの開催となりました。特類コロナの流行の影 当 和」となりました。 百は、 天気も良く、 常総市 祭りが開催さ

当日の朝に、 会場では、恐参加職員で、 チンカーが参え、機能訓練機 なりました。一時過ぎた頃会場では、飛 カ三の年 手作 ホぶ 'n ッり

できることを祈っています。かい気持ちになりました。次回も、参験を楽しまれていて、笑顔の多さに、験を楽しまれていて、笑顔の多さに、できることを祈っています。 います。次回 参いや加温体

- 10







る事を

メリークリスマスーを実感します。お年まその中で、入居者のお

寄方

のが

が本当に祝

大好評の手芸品

ニューステップの体験 ţ

クリスマス祝会のお知ら

相談員日誌

 \sim

ル

野田望

まだける とが、ご たた。 けるよう、プログラ・、ご利用者の皆様に変日、ご家族様の参加は /ムを考案し/飛はできませ

石下 主任

総合福祉

、「なし」と

場 食所 堂ホ 十四時三十分かれ

令和四 [

军

チング技術があ

捕るに 手フお

の

内容 ☆サンタクロープ ☆賛美の合唱 メッセージ ルにて ঽ クリ Ź

7

ス ールか際ごいボールを リストライクがボールを キャッチング技術によ キャッチングが。 キャッチングが な、ストライクかボールを キャッチングが。 な、ストライクがボールを な、アリストラークがですると ないた。

ス

んりプ

ゼ

訂正とお詫び

ので、訂正して けンバー) に ほほえみ九月号 、訂正して、に、こ の 通 番号 いがあり いたします。いたします。 月号にて、

ŧ おせ 願い んで 致しま た。 す。後と

してのフレーミンしてのフレーミンの方の望む生活を入れないご利用者にれないご利用者において頂いて頂いて頂いて頂いて頂いて頂いないご利用者にある。

。いのと現そりらや

活を実である。

ほほえみ担当 秋谷・温爾に気をつけてお過ごし下み本格的な寒さの到来。温【編集後記】 秋谷・片見 温かく さ

きン

ガ

トーリー ・ サキッチングが上手 ・ 大きで、思い切り腕を振っ 素で、思い切り腕を振っ で、思い切り腕を振っ で、思い切り腕を振っ で、思い切り腕を振っ で、とのてメングが上手 とが、といびり腕を振っ で、といびり腕を振っ で、といびり腕を振っ で、といばり手も

わっ要タ来も手 機関紙ほほえみの記事は、筑波キングスガーデン個人情報保護方針に基づき、了解を頂いた上で掲載させて頂いております。

投手の信頼を得て、い をしまというは不可欠で をしまというでは不可欠で をしまというにもフ をしまというにもフ をしまとしている。

は不可欠で

の味を最大

十一月号 (誤り) 冟

※十月号は休刊。 (誤り) 4 1

0

9 8

よろしく

二二十十一 十十五五日 七二一日日 1

クリスマス祝会 大掃除 大掃除 大掃除

ホームページ

詩篇1

編

飾

ため、

行事は控えております。

中島泰江石塚やい

一月の虹



七十六歳 歳



のでとうございます。

多くの 人に支えられた1

々でした。改めてスタッ、黙々とご利用者さんに変だったと思います。」コロナウイルスとの戦いなず。といいます。」

夕暮れになると玄関前のツリーが輝き、クリーが続き、現場スタッフも本当に大変だったと明立が続き、現場スタッフも本当に大変だったと明立が続き、現場スタッフも本当に大変だったと明立が続き、現場スタッフも本当に大変だったと明される姿に、唯々、感謝と祈る日々でした。改善特養は在宅と併せてスタッフは七十七名、職・特養は在宅と併せてスタッフは七十七名、職・特養は在宅と併せてスタッフは七十七名、職・特養は在宅と併せてスタッフは七十七名、職・特養は在宅と併せてスタッフは七十七名、職・特護は在宅と併せてスタッフは七十七名、職・特護は不変な中、面会に来て下さったご家族の皆さまに変な中、面会に来て下さったご家族の皆さまに変な中、面会に来て下さったご家族の皆さまに変な中、面会に来て下さったご家族の皆さまに変な中、面会に来て下さったご家族の皆さまに 皆さまに支えられ 業者の方々、キンセー、施設管理、地震を表法です。

から始まり、祈りで終ッフの働く姿に主の御「受けるよりも与える 、祈りて、姿に主 終御 終わる」特養であり側言葉を思い、こと側言葉を思い、こと かりたいっち慰め ь ಶ

様Tのあ様中 ましては秋 大きな柿だね~





のは、ありませ ッ%、 ごた。今では孫が六人います。あまり亟 シ事を考え、一男三女の四人の子供を育 ・事を考え、一男三女の四人の子供を育 います。 であり、面 ーデンで、 一日生まれ っ。今後とも、よろしくお願い面会などの機会も増えると、、、お世話になる事になって、 (長男 の

お願い

の

人で

いただきました。 食す日が来ました。

柿を食べると柿の甘さが

言っていました。 、職員も含めて五、職員も含めて五

柿を一口大に切り、

「あまー

~ B

 『憩の打での光子様は、毎日、昼食野ビングで過ごす事を、楽しみにされが良いですね。」また、ある日は、「今日と、穏やかな表情で、職員にも語り掛す。職員のケアにも、さりげなく「あいます。すみませんね。」と労って、います。すみませんね。」と労って、いからも、光子様が、質、 ある日は、「今日 楽しみにされて 外をご覧にな 憩の汀へルと労って下 毎日、昼食の際に起きて 「ありが ż なって、「天然でいます。 雨です ż 気眺

見事な包丁さばき

といえるものは、ありてくれました。今ではつも家族の事を考え、 一同喜んでいってい事もなっグスガーデ ボランティア様の受け入れを中止しております。協力牧師の方々(日曜礼拝) ンでした。 4せん。感謝です。守られている事を強いられた今年、そ 光子様の紹介

(NO410) 特別養護老人ホーム

0297(24)5139

筑波キングス・ガーデン

まことに、 おことに、 かレルヤ。

の神にほめ歌を歌う

Ó

は

行く、 ゎ

秋谷陽子

防災訓練 大生屋販売 大生屋販売 大生屋販売 グントグン

の架け

パ

9)